

Lennart-Allkemper-Quartett zu Gast

Der Multi-Instrumentalist kommt mit seiner Band zum „Jazz im Brunnenhof“ an der Porta Nigra in Trier.

TRIER (red) Die **Lennart-Allkemper-Band** kommt mit Jazzsängerin Melissa Muther am **Donnerstag, 8. August**, zu „Jazz im Brunnenhof“ nach Trier. Der Jazzsaxofonist Lennart Allkemper tourte im Jahr 2022 mit den Fantastischen Vier anlässlich ihres 30-jährigen Bestehens durch die Stadien, spielte mit Newcomerin Nina Chuba bei der „1Live-Krone“-Verleihung und gastiert regelmäßig bei Fernsehproduktionen wie „TV Total“ oder dem „ZDF Magazin Royale“. In seinem aktuellen Projekt, dem „Lennart Allkemper Quartett“, ist er auch als Komponist aktiv: Dort setzt er seinen Stil aus Modern Jazz mit reichhaltiger Melodik und sensibler Tonführung in unverwechselbaren Musikarrangements um. Dabei spielt Lennart Allkemper neben dem Tenorsaxofon auch eine ganze Reihe weiterer Instrumente wie Klarinette, Flöte und Electronic Wind Instrument. Das Konzert im Brunnenhof beginnt um 20 Uhr.

Karten zum Preis von 15 Euro sind unter der TV-Tickethotline 0651/7199-996 erhältlich. Die Tickets berechtigen zur kostenlosen Nutzung von Bus und Bahn im VRT-Gebiet zum Konzert und zurück.



Jazz-Künstler Lennart Allkemper.

FOTO: LUKAS DILLER

Weinstraßenkirmes mit Krönung

LONGUICH-KIRSCH (red) Die Ortsge-meinde Longuich-Kirsch lädt zur 22. Longuicher **Weinstraßenkirmes** am **Samstag, 10. August**, ein. Die Veranstaltung beginnt um 18.30 Uhr mit dem Abholen der Weinkönigin Julia 1. in der Bachstraße 10. Anschließend folgt ein Festumzug zum Elternhaus der neuen Weinkönigin in der Maiwiese. Die feierliche Krönung der Weinkönigin Anna Maria 1. und ihrer Prinzessin Lena findet um 20 Uhr auf der Festbühne in der Maximinstraße statt.

„Reif für die Kunst“ im Museum

TRIER (red) Zwei Stolpersteine sind vor dem Eingang des Museums am Dom in Trier in den Boden eingelassen. Sie weisen auf die Vergangenheit des Museumsgebäudes und der damit verbundenen Schicksale hin. Näheres dazu beleuchtet der **Vortrag** im Rahmen der Veranstaltungsreihe **„Reif für die Kunst“ - Das Gefängnis in der Windstraße** am **Freitag, 9. August**, von 14.30 bis 16 Uhr im Museum am Dom. Karten: 15 Euro (inkl. Kaffee und Kuchen). Um Anmeldung unter museums-paedagogik@bistum-trier.de oder 0651/7105-255 wird gebeten.

„Muusel-Piraten“ auf waghalsiger Fahrt

Das Kleine Volkstheater gastiert im Gut Avelsbach.



Helmut Leierendecker als Käpt'n Haoken Hanni.

FOTO: WOLFGANG THIEL

TRIER (red) Orkane, Taifune und rasende Stürme begleiten die Muusel-Piraten auf ihrer gefährlichen und waghalsigen Fahrt auf der Obermosel. Zwischen Zewen, Igel und Oberbillig lauern unzählige Gefahren, die von den Muusel-Piraten mutig gemeistert werden. Ihre Mission: das Entern und Plündern von Schiffen aus dem „Muffland“.

An der Saarmündung bei Konz legen sich Käpt'n Haoken Hanni und seine Mannschaft auf die Lauer. Die Seeschlacht gegen den 1 ½ Master aus Neunkirchen war hart, gefährlich und doch sehr erfolgreich. Durch eine hundsgeimene List vom Bullaafs Berni wurde das Piratenschiff geentert. Vollgepackt mit

Gold, Geschmeide und Schmuck vom Markäas de la Roschfort. Zusätzlich wurde ein Gefangener gemacht, Mätthi Maggie, der nun als Mitbringsel und Trostpreis im Verließ schmachten muss, bis seine Saarland-Sippe Lösegeld bezahlt hat.

Das **kleine Volkstheater** spielt am **Samstag, 10. August**, um 20 Uhr und **Sonntag, 11. August** um 17 Uhr das Stück **„Muusel-Piraten“** im **Gut Avelsbach** in Trier.

Der Vorverkauf erfolgt bei Schreibwaren Vogtel, Heiligkreuz und auf Gut Avelsbach im Hofladen. Der Eintritt beträgt 28 Euro auf allen Plätzen. Die Plätze sind nummeriert.

JASS - Jam Session der Musiker der Region

SAARBURG (red) Am **Sonntag, 11. August**, können Besucher ab 15.30 Uhr im **Bistro Panorama** auf dem Saarburger Warsberg der **JASS - Jam-Session** genannten Zusammenkunft der Musiker der Region beiwohnen und sich einen Eindruck davon verschaffen, „wie Jazz funktioniert“ und was denn

„Improvisieren“ heißt und wie das klingt. Beim Gang durch die Harmonien wird der eine oder andere jazzige wie bluesige bekannte Ohrwurm zu hören sein, der die Zuhörer gerne zum Mitwippen bringt. Der Eintritt zu der Session ist frei, um eine Tischreservierung beim **Bistro Panorama** wird gebeten.

Karl May Freunde laden zum Sommerfest

PLUWIG (red) Die Karl May Freunde Pluwig laden herzlich zu ihrem dies-jährigen **Sommerfest** am **Samstag, 10., und Sonntag, 11. August**, auf die **Freilichtbühne** in Pluwig ein. An beiden Tagen wird es wieder ein buntes Programm für große und kleine Cowboys und Indianer geben. Eine der Hauptattraktionen ist die Darbietung des Jugendensembles mit Ausblick auf das Spieljahr 2025 „Winnetou und das Geheimnis der Felsenburg“ sein. Die Besucher erwartet unterhaltsame Livemusik, klassische Westernsnacks und die

unvergleichliche Atmosphäre der Freilichtbühne. Abgerundet wird das Programm durch einen spannenden Bullriding-Contest, ein reichhaltiges Programm und Aktivitäten für die jungen Besucher und ein historisches Trapperlager aus den Zeiten des 19. Jahrhunderts. Ein besonderer Höhepunkt wird am Sonntag eine Präsentation des Plakates unserer nächsten Spielzeit sein. Im Großformat wird ein Banner film- und fotogerecht an einem überdimensionalen Aufsteller abgerollt.

Pferdefestival Piesport mit bunten Überraschungen

Idylle, Eskalation und Inklusion an der Mosel.

PIESPORT (red) Das Pferdefestival ist eine überraschende, dreitägige Symbiose aus Idylle, Eskalation und Inklusion über den wunderschönen Weinbergen von Piesport. Von **Freitag, 9., bis Sonntag, 11. August** erwartet die Gäste ein internationales Line-Up von Musikern und Künstlern, eine Weinprobe, Akrobatik und noch mehr bunte Überraschungen. Neu ist in diesem Jahr

mit Polly Rakete eine Kinderband, die im bunt gemischten Familien- und Kinderprogramm auftritt. Wer sich am Samstagmittag vor der Waldbühne einfindet, kann bei der Weinverkostung die besten Tropfen der Region probieren.

Weitere Informationen sowie Karten für das Festival und die Weinprobe sind online unter www.pferdefest.de erhältlich.



Impressionen vom Pferdefest auf den Moselhöhen bei Piesport. FOTO: MARC FOHR

Heiligkreuzer feiern ihr Brunnenfest

TRIER-HEILIGKREUZ (red) Traditionell am zweiten Augustwochenende findet das diesjährige **Heiligkreuzer Brunnenfest** an der **Pfarrkirche** statt. Am **Sonntag, 11. August**, ab 18.30 Uhr sorgt die bekannte Trierer Band **Viva la Vida** für mitreißende Stimmung

und unvergessliche Momente. Die sieben Vollblutmusiker bieten mit ihrer dynamischen Bühnenpräsenz zeitlose Klassiker ebenso wie aktuelle Hits, die sie in ihrer eigenen Note interpretieren und damit ihr Publikum begeistern.



Viva la Vida beim Heiligkreuzer Brunnenfest.

FOTO: VIVA LA VIDA

Traditionelles Wein- und Hoffest in Pölich

PÖLICH (red) Das Weingut **Kanzlerhof** in Pölich veranstaltet sein traditionelles **Wein- und Hoffest** von **Freitag, 9., bis Sonntag, 11. August**, mit viel Musik und Tanz. Das Fest beginnt am Freitag um 17 Uhr, ab 20.30 Uhr spielt Achim Weizen Rock- & Pop-Klassiker.

Der Samstag startet um 12 Uhr mit der Jahrgangspräsentation, Mittagessen und ab 20 Uhr lädt „Charly“ zur Tanz- & Weinparty ein. Die Winzerkapelle Mehring spielt am Sonntag um 12 Uhr ihr Frühschoppenkonzert, anschließend gibt es Mittagessen, Kaffee und Kuchen.



Achim Weizen. FOTO: ACHIM WEIZEN

Produktion dieser Seite: Marion Reichert

MARKTPLATZ

Sekt Gala Trier vom 9.-12.8.24

